



DES PERSONNES TUEES SUITE AUX REGLEMENTS DE COMPTE AU COURS DU MOIS DE MAI 2024

Une personne tuée en commune Giheta, province Gitega

En date du 16 mai 2024, vers 20 heures, sur la colline Rutegama, commune Giheta, province Gitega, Estella Nimbona, âgée de 18 ans, orpheline, a été tuée, égorgée d'un couteau par Joseph Nyabenda, âgé de 20 ans, élève au lycée communal de Giheta en 3^{ème} post fondamentale. Selon un témoin oculaire, la victime avait passé le début de la soirée dans un cabaret sur cette colline avec Joseph Nyabenda et son ami Levis. Selon le même témoin, la victime était enceinte de Joseph et ce dernier lui avait demandé d'avorter ou sinon elle sera tuée. Le corps a été laissé derrière le cabaret. Les présumés auteurs Joseph Nyabenda et Levis ont été appréhendés en date du 17 mai 2024 et ont été conduits au cachot de la commune Giheta pour interrogatoire devant l'OPJ, le prénommé Benoît. Dans l'après-midi du 17 mai 2024, ils ont été transférés vers la prison centrale de Gitega.

Deux corps sans vie dont une femme, retrouvés en commune Mabanda, province Makamba

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 20 mai 2024 indique qu'en date du 19 mai 2024, sur la sous-colline Mudaturwa, colline et commune Mabanda, province Makamba, Audacienne Niyomugisha a été tuée par son mari Jackson Minani à l'aide d'une machette. Selon un membre de la famille, tout le corps sans vie de la victime avait des blessures et a été retrouvé à son domicile. Selon les mêmes sources, le corps sans vie de Jackson Minani a été trouvé pendu sur une corde attachée sur un arbre sur la colline Gikombe de la même commune. Les conflits familiaux autour de la gestion du patrimoine familiale seraient à l'origine de ce double meurtre. Le chef de dix ménages de la sous-colline Mudaturwa a été arrêté et conduit par la police au cachot du commissariat à Mabanda pour enquête.

Un homme tué en commune et province Gitega

En date du 24 mai 2024, vers minuit, sur la sous-colline Nyarubanga-zege, colline Rukoba, commune et province Gitega, Ezéchiel Bigirimana âgé de 36 ans, a rendu son âme à cause des coups de gourdins. Selon des sources administratives à cette colline, la victime était en conflit avec

son voisin Pascaline Nizigiyimana. Cette femme accusait la victime d'avoir battu son enfant. C'est ainsi qu'elle a juré se venger. Ce soir-là, Pascaline a demandé à sa petite sœur de venir passer la nuit ensemble et de l'aider à venger son enfant. Vers minuit, Pascaline et sa sœur se sont introduites en cachette dans la maison d'Ezéchiél et l'ont battu. Étant à l'agonie, les voisins ont essayé de le transporter à l'hôpital mais il a rendu son âme en cours de route. Pascaline et sa petite sœur ont été arrêtées et conduites au cachot du commissariat provincial à Gitega.

LIGUE IITEKA